

吹田西ロータリークラブ ウィークリー



ロータリーの未来は
あなたの手に | THE FUTURE OF ROTARY
IS IN YOUR HANDS

2009～2010 — 創立30周年 —

■ 創立 1980.6.12
 事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
 ☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020
 URL <http://www.suita-west-rc.com>
 例会場 江坂東急イン
 ☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109
 例会日 毎月曜日 18:00～19:00
 役員 会長：仲辻 章 幹事：清水大吾 会報委員長：岡 信行

4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

～伝えつなぐ30年 笑顔一杯～
“たしかなこと”

第1373回 例会 平成22年 5月24日
 卓話 「30周年記念式典 最終打ち合わせ」
 今週の歌 「奉仕の理想」

先週内容



大森ガバナー補佐
北田ガバナー補佐エレクトとの懇談会



クラブ協議会

次週 第1374回例会予告 平成22年5月31日

卓話 「同好会報告」
 ゴルフ同好会 新井会員・島田会員
 カラオケ同好会
 野球同好会 阿部会員・清水会員
 グルメ同好会 伊藤会員
 パソコン同好会
 俳句同好会 由上会員

Weekly No. 1373は水間副委員長が担当しました。
 Weekly No. 1374は郷上委員が担当の予定です。
 (本日の原稿をお渡し下さい)

会長挨拶

仲辻会長



タイ国、バンコクでの騒乱がなかなか鎮静化しません。ナコンパノムRCの会員並びに、タイ国海軍の方々が無事にわがクラブの30周年記念式典に参加いただけるかどうか心配です。

ところでわがクラブから今年2月MGでタイ国を訪問しましたが、その折り、海軍基地を案内してくれた海軍士官、古都アユタヤの観光に付き合ってくれた陸軍士官、いずれもわが国の防衛大学の卒業生で、日本語も達者で、親しみが持てました。しかし、この人達の話では、近頃タイ国軍人の留学先は日本ではなく米国が多いということでした。

留学に関しては、日経ビジネス誌に、元三菱商事社長の榎原稔氏の巻頭言がありました。それによると、榎原氏の母校であるハーバード大学の1年生で日本人は1人、そして学長によると、学部の日本人在学生は5人しかいないということです。戦後間もなく榎原氏がハーバードに入ったときと同じ人数なんです。これに対し、中国、韓国からの留学生は多勢のようです。

留学については、個人だけでなく各企業から、或いは官公庁からも多かったと聞きますが、何故減少したのでしょうか。まさか、もう学ぶべきものは無いとの思い上がった考えはないと考えますが。

榎原氏は、衰えたりとはいえ、人脈、情報ともに米国が世界の中心であると主張され、その経験を述べられています。

将来の日本にとって憂うべき現象の一つと考えます。

幹事報告

清水幹事

1. ロータリーの友委員会より、「一般社団法人ロータリーの友事務所」設立のご報告が届いておりますので、回覧致します。
2. 6月7日(月)の30周年記念式典は会員100%出席できますよう、お願い致します。

ゲスト

榎原委員

花屋敷ゴルフ倶楽部 トーナメント担当特別参与理事 紙谷 弥一郎 様
 ガバナー 補佐 大森 保子 様
 ガバナー補佐エレクト 北田 他実夫 様

出席報告

伊藤委員長

- 会員数 49名 ● 来客 3名
- 出席会員数 42名 ● 本日の出席率 89.36%
- 4月19日の出席率(メーキャップを含む) 100%

青少年委員会

本田委員長

2010年～2011年度 少年少女ニコニコキャンプ

星降る山で、友に出会える思い出の夏。メールボックスに案内状が入っています。回覧板を廻しますので、出欠をお願いします。

ニコニコ箱

勝副SAA

- ◆ 紙谷 弥一郎 様 (ゲストスピーカー)
卓話の謝礼金をニコニコ箱へ頂戴しました。
- ◆ 大森ガバナー補佐
一年間大変お世話になり有難うございました。厚く御礼申し上げます。
- ◆ 仲社会長
大森ガバナー補佐、北田補佐エレクトをお迎えして。
- ◆ 清水会員
ガバナー補佐、エレクトをお迎えして。
- ◆ 井伊会員
昨日、長男がシェラトンで結婚式を挙げました。親の責任これで終わりました。感謝!
- ◆ 水間会員
お久しぶりです。
- ◆ 蔵田会員
前回、前々回と連続欠席となってしまいました。申し訳ございません。
- ◆ 橋本(芳)会員
今月我が社の第20関根マンションが江坂井上病院の横に完成しました。まだまだ空室があります。よろしく願います。
- ◆ 宮川会員
北欧(フィンランド、スウェーデン)に行っただけです。忙しい旅でしたが、おおらかな国民性に接して来ました。

本日のニコニコ箱 36,000円
 累計のニコニコ箱 1,020,000円

卓話

「我ゴルフ人生」

花屋敷ゴルフ倶楽部
 トーナメント担当特別参与理事
 紙谷 弥一郎 様



4月に第6回を終わりました【スタジオ女子オープン】について少しお話ししたいと思います。

トーナメントの開催は、一般的にはスポンサー企業が主催で、期間中は全て実施されるものです。

花屋敷はスポンサーの好意に依りまして、

共催で運営している事になっています。ですから、テレビ放映の中で倶楽部の紹介等もして頂いています。

天候に6回とも恵まれ、其の上昨年今年と、有名な活躍選手のほぼフル出場で、有難い事で来場ギャラリーも年々増えまして、今年は合計で2万3千人を越えました。

コースはかなりハードのようでした。ダブルスコアの優勝者は、現在までありません。其の上6回の大会中、プレーオフでの優勝が3回を数えます。

又、平成20年度から、ジュニアカップを、東京と大阪で小学生によります予選会を開催しまして、一週間前にトーナメントコースで開催しております。以上簡単ですがトーナメントについては終わります。



私のゴルフ人生は経営責任も合わせて、楽しい思い出として残っています。記憶を辿って行きますと、平成元年12月24日のクリスマスイブの日、よかわコース12番ホールで、ホールインワンを達成しました。現在も記念の金木犀が咲きます。

その後、平成4年にシングルのHD(9)に認定を受けた記念コンペには、多数のご参加を頂きました。

又、前回のホールインワンから14年後の平成15年3月21日春分の日、ひろのコースで2回目のエースを達成しました。

其の上、私は幸せな事に、エージーシュートも3回達成が出来ました。1回目は77歳の2006年11月12日、江坂連合自治会の懇親コンペでした。当日シングルプレイヤー2人に気をとられ、スコアは余り気にしていませんでした。17番ティーでそれらしい話を聞いたように思いました。そのような状況で、意外と気楽に達成できたのは、同伴プレイヤーの気配りのお陰と、今も感謝しています。第2回目は2009年8月30日の同好会です。3回目は同様の10月4日グランドシニアの予選で達成しました。

いずれもホームコースでの達成ですが、支配人の調べた結果、エージーシュートの達成者は、花屋敷ゴルフ倶楽部では私が最初のようなのです。

自慢話をしているようで、甚だ気恥ずかしい思いがいたしますが、クラブのロビーのボードには、1998年グランドシニアチャンピオンと共に、第1回とクラブ競技での3回目が表示されています。

ゴルファーにとりましては、いずれも一度は達成したいと思われる、チャンピオン・ホールインワン・エージーシュートに2度3度と、達成出来たのは、幸運とゴルファー仲間にも恵まれた結果と感謝しています。

これからも体に留意し皆様の仲間に加えて頂き、ゴルフを楽しみつつ残りの人生を豊かにエンジョイして行きたいと思っております。

皆様のご健勝とご活躍を祈念し(我ゴルフ人生)の結びとさせていただきます。ご静聴ありがとうございました。